



5月学年団だより

香川県立高松北中学校 1年団

2025.4.30

青葉若葉のさわやかな季節となり、初夏のような陽気も感じられるようになってきました。1年生は入学してはや1か月が経とうとしています。少しずつ学校生活にも慣れてきていますが、まだ新しい人間関係づくりに不安を感じている生徒も少なくないようです。4月は、学級での仲間作り活動や学級旗制作、体育祭の練習など、友だちと協力して活動することを通じて、少しずつ人間関係が築かれつつあるかなと思います。そしてまた、5月は、体育祭、地域探訪学習や遠足があります。学級の友だちと過ごす時間の多い行事です。新しい人間関係づくりのよいきっかけになればいいなと思います。

部活動は、4月25日から正式入部となり、本格的な練習が始まっています。部活動を終えて疲れて帰宅することも多いかと思いますが、無駄のないように時間を使い、家庭学習がおろそかにならないようにしてほしいと思っています。夜に疲れた状態で学習しても効果的に学習が進まない場合、夜は早めに寝て、朝早く起きて学習の時間を取るのも1つの方法です。試行錯誤しながら自分の学習スタイルを見つけてほしいと思います。

1 生徒の生活記録より

- ・ 学校が始まって1週間、だんだんと学校生活に慣れてきた。家庭でも、2時間、集中して学習できた。
(1組男子)
- ・ 昔から文化祭の動画などをネットで見て私も早く参加したいなと思っていたので、特に文化祭が楽しみです。
(2組女子)
- ・ 今日は、放課後に学級旗の色塗りをした。初めてのことで、分からないこともあったけど、友だちと協力してできた。
(3組女子)

2 中間テスト

5月15日(木)、16日(金)は中間テストで、中学校に入って初めての5教科のテストとなります。学級の時間に担任がテスト勉強の計画の立て方や勉強の仕方についての説明をし、それをもとに各教科の先生からのテスト勉強アドバイスを参考にして、テスト計画を個人で立てていきます。その計画についての実践状況はどうであったか等の振り返りも毎日していきます。自主勉強ノートも使いながら復習していきましょう。

5月15日(木)			5月16日(金)		
① 国語	② 数学	③ 社会	① 理科	② 英語	③ 身体計測



3 地域探訪学習・遠足

6年間を通したグローバル教育を進めていくために、地域の伝統や文化・歴史についての理解を深め、尊重する態度を身につけていくことが重要だと捉え、本校では毎年中学校1年生で屋島や八栗、牟礼など、高松北中近隣の地理や伝統、文化、歴史について学んでいます。今年の地域探訪学習は、30日(金)3校時から実施します。雨天でも決行の予定です。そして、校外学習は21日(水)で、牧野植物園と桂浜(高知)に行く予定です。少しずつ学校から自分の世界を広げていってほしいと願っています。21,30日の両日ともに、お弁当が必要です。詳細については、それぞれの実施要領プリントで改めてお知らせします。

4 体育祭

5月1日(木)、2日(金)(予備日)が体育祭です。1人1種目に必ず出場します。1年団種目は、「玉入れ」をする予定です。保護者の方の応援を、よろしくお願ひします。なお、1日は、雨天順延となっても、弁当がいります。2日は、体育祭の有無にかかわらず、給食を食べますので、弁当はいりません。